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「継続」と「変化」を実践し、
世界を変える行動人となろう。
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佐沼ロータリークラブ
2023－2024テーマ

・会員増強委員会（熊谷敏明委員長）
　本日のフォーラムは、2022年、2023年に入会されま
した新入会員の方々にお話を伺いたいと思います。8
月のはじめに、対象者10名の方にロータリーに入会し
ての感想、ロータリーに対しての質問、意見、要望、
新入会員を勧誘する際の提案についてお話しいただき
たい旨連絡させていただいております。本日出席の 3
名の方よろしくお願い致します。
　その前に佐藤郁子会員からは文章が届いていますの
で、皆様の前で読みたいと思います。
・佐藤郁子会員
　良かったこと：登米市を代表される企業の方々と知
り合えたこと

　質問：ロータリークラブの目指す奉仕の意味すると
ころや方向性などがいまひとつ理解できていない
自分がいます。

　勧誘する際の提案：入会案内のリーフレットがあっ
たら良い
　未熟ではありますが60周年フォーラムに向けてそ
の土台つくりのメンバーとなりましたので、成功さ
せるべく頑張りたいと思います。
・佐藤利尚会員
　入会するまではどの様な団体か知りませんでした。
先輩から会う度に入会を勧められ覚悟して入りました。
どの様な活動をしているのか、例会が週 1回あるのも
入会してから知りました。会費やメンバー等も一切聞
かされずに勧誘されました。
　良かったことと言えば、世代間交流が週 1回行われ
ているということで、そこに参加できることです。
　又、私の祖父が、私が中学 2年生の時に亡くなりま
したので、ここ30年前ですかね、祖父の当時のことを
知っている人から聞くことが出来るので、それも良
かったと思っております。
　ロータリークラブに関する質問ですが、分からない
ことはいっぱいあります。どの様にして奉仕していけ
れば良いのか、ロータリーの活動、歴史と言ったこと
もまだまだ勉強不足のところがありますので、一つ一
つ勉強していきたいと思います。
　ロータリークラブに対する意見、要望は特にありま
せんが、毎週木曜日に例会が行われるということで、
まだ子供が 6年生、 4年生、 1年生で、特に 1年生の
方がとても手がかり、又、上の 2 人がスポ少でサッ

す。」と高い評価を頂戴いたしました。八谷パストガ
バナーはじめ、パスト会長の皆様、会員の皆様の日頃
からの努力を認めていただき、感謝の念に堪えません。
なんかトップランナーを走っているような高揚感でし
た。
　私は、それほど足が速いわけでもなく、徒競走では
「 5人中 3位」が普通で、メンバー次第で「 5人中 2
位」でした。そんな私ですが一度だけトップを走った
経験があります。それはクラス対抗の「オールメン
バーリレー」でした。前走者がつないでくれたバトン
がトップで来たときは「ここで遅れちゃならない、前
走者に申し訳ない。」という感じで走らせていただき、
何とかそのまま 1位で通過できました。次年度へ続け
る「会長バッジ」というバトンをしっかり受け継げら
れればと思います。
　先日、表彰者のお知らせがガバナー事務所よりあり
ました。受賞される皆様大変おめでとうございます。
　その表彰を拝見しながら「ガバナー特別表彰」を狙
えるのではないか？と思っております。それはアーカ
イブ形式にて15年分の「会報」を載せているクラブは
なかなか無いということです。
　ぜひ、佐沼ロータリークラブのホームページへアク
セスしていただき、訪問者数が多くなれば「ガバナー
特別表彰」に一歩近づくのではないかと考えておりま
す。ホームページへのアクセスをお願いいたします。

・登米市環境市民会議より
　　令和 5年度通常例会の案内
　　日　時　 8月 4日㈮　15：00～
　　場　所　南方庁舎　 2階大会議室
・ガバナー事務所より
　 1．ガバナー公式訪問出席に対するお礼状が届く
　 2．ガバナー月信　 8月号が届く
　 3．秋田豪雨義援金のお願い
・登米市絵本原画展開場式の案内
　　日　時　 8月30日㈬　10：00～
　　会　場　登米祝祭劇場　正面玄関ホール
・栗駒RCより　活動計画書が届く
・川崎大師RCより　活動計画書、会報が届く
・米山梅吉記念館より　館報が届く
・佐沼高等学校ETAより　ETAだより73号が届く
・仙北郷土タイムスより　広告掲載の新聞が届く
・ロータリー誌　 8月号が届く
・登米市環境市民会議より
　通常総会の協議結果が届く

　　森田峯男会員　千葉吉男会員　杉田広仁会員
　　佐藤幸一会員　小野寺伸浩会員　志賀昭洋会員
　　江川元徳会員　猪股育夫会員
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・本日の出席率　93.62％

・千葉正宏会長　酷暑の中お疲れ様です。豪雨にあわ
れました皆様にお見舞い申し上げます。

・千葉吉男会員　 8月 5日、75歳になりました。
・杉田広仁会員　おかげさまで 8月 9 日元気で誕生日

を迎えることができました。また、無事「みろく
尊大祭」を奉修することができました。

・小野寺伸浩会員　58歳になりました。
・江川元徳会員　 8月15日世界平和を祈りました。残
念、今でもあちこちで戦争しています。残念！

・八谷郁夫会員　会員増強委員会の熊谷敏明委員長、
増強の方向性を？　20年前会員の平均年齢は54名
で58.67歳、現在は53名で65.02歳です。

・阿部泰彦会員　熊谷敏明委員長のフォーラムご苦労
様です。仙台育英ベスト 8進出おめでとう！登米
市出身高橋・尾形のバッテリーのご活躍に感動、
感涙！連覇にご健闘を祈ります。

・菅野幸一郎会員　熊谷会員増強委員長のフォーラム
にご期待致します。本月誕生月の皆様おめでとう
ございます。

・髙田次雄会員　寝ても起きても汗、汗、地球温暖化
の時代は終わり地球沸騰化の時代到来。皆様ご自
愛下さい。 8月生まれの 8人の皆さんおめでとう
ございます。本日のフォーラム会員増強委員長、
熊谷敏明会員勉強させて下さい。

・熊谷敏明会員　本日の会員増強委員会のフォーラム
よろしくお願いします。

・菅原慶一会員　熊谷委員長のフォーラムに期待して。
・及川昭宏会員　本日の会員増強委員会のフォーラム

よろしくお願いします。
・佐藤早智子会員　“孫は来て良し、帰って良し”の
心境です。13日に来て今日帰ります。ホッ！！

・伊藤幸子会員　毎日暑日が続いています。体調に気
をつけて下さい。今月お誕生日の皆様おめでとう
ございます。先日の納涼例会無事終え、皆様のご
出席ありがとうございました。

・村上正弘会員　毎日暑い日が続きますが、体調管理
をして乗り切りましょう。

・布施孝尚幹事以下　本日のフォーラムに期待して。
佐々木崇会員　遠藤光則会員　猪股育夫会員
佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　高橋利光会員
山田正会員　冨士原裕子会員　加藤亮会員
佐藤哲弥会員　二階堂恭子会員　佐藤利尚会員
阿部康史会員

　　　以上、ありがとうございました。

　酷暑のお盆でしたが、皆様にはゆっくり休めました
でしょうか？
　今年の納涼例会は、伊藤秀雄会員の「くんぺる」で
行い、フラダンスや太鼓を見させていただき、楽しい
時間を過ごさせていただきました。伊藤幸子クラブ奉
仕・親睦委員長をはじめ、委員の皆様大変ありがとう
ございました。
　その前の週は「合同でのガバナー公式訪問」でした。
公式訪問時に森川ガバナーから色々な質問がありまし
たが、初めての事なので、緊張しながら答えさせてい
ただきました。
　森川ガバナーからは「佐沼クラブは、まんべんなく
活動を行っていてくれて、私も見習いたい。15年分も
の会報を閲覧できるようにしていることは驚きです。
さすが八谷パストガバナーが所属しているクラブで
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カーの練習をしており、なかなか夜の時間帯にも子育
てからなかなか離れられない現状のため、夜の例会に
全然出席できなくて申し訳なく思っております。下の
子が 3 年生位になれば、夜の例会にも参加したいと
思っておりますのでよろしくお願い致します。
　今後、新入会員を勧誘する際の提案としては、ロー
タリー活動としてこの様なことをしているという、共
感できる内容が分かるリーフレットがあればと思いま
す。佐沼ロータリークラブのホームページにもどんど
ん紹介して新入会員の増強につなげていくようにと
思っております。
・村上正弘会員
　佐藤利尚会員と同じ様に、「入れ、入れ」と言われ
て入会いたしました。たまたま当社の先代の会長が長
く佐沼ロータリークラブに在籍しお世話になりました。
お陰様で今月の12日に三回忌の法要をとり行いました。
遺影を見るたびにまだ元気で話していた頃の印象を心
にずっと持ち続けるものがあって、88歳までというの
はなかなか長い年月で苦労もあったであろうと思って
おります。
　私は、この業界に入ってやっと11年目になります。
以前は全然違う企業でサラリーマンをしておりました
ので、まずもってこういった会合に参加するというこ
とが、かなり敷居が高く感じました。商工会、法人会
業者協会等々の各種会合に行けば、大体こちらにい
らっしゃる方の顔ぶれでお会いすることがあって、そ
れぞれの業界の第 1線で活躍されている方が代表で来
ているということですので、会ってお話をさせていた
だくたびに色々と勉強することがあり、私なりに非常
に本気を感じているところがあります。その中のロー
タリークラブも違った切り口で異業種の集まりである
ということですね。建設業は意外に狭い領域で仕事を
していることが多くて、やはり同業他社さん、同じ商
売をしている方との接点は結構あるのですが、こう
いった異業種でお集まりになって毎週 1回、その時々
の時世の話や色々な話を聞くことが出来るのは勉強に
なると重ねて思っているところです。
　ロータリークラブに対する意見、要望は特にありま
せんが、先程の佐藤郁子会員の書面にあったものに尽
きると思います。この団体がどういったもので、どう
いった活動をされているのかというのは、皆さんは
ずっと長年続けていらっしゃるのでよく分かってい
らっしゃると思いますが、まだこの会にはまったこと
のない者から見ると、やはりどの様なことをなさって
いるのかはっきり見えません。おぼろげながら、こう
いった団体であろうということは分かりますが、もう
少しPRの機会があればと思います。
　登米市になって自治体が一本化されたことで、昔の
領域が徐々に薄れつつありますが、全体で物を考えま
しょうというところまで至っていないのかなと個人的
には思っております。こういった集まりを利用して更
に登米市の集約度を上げていくのがいいのかなと…。
それぞれ地域に戻って地域からアクションを起こすの
もいいのかなと思います。

・阿部康史会員
　私の場合は、今までの方のお話とは違って、昨年仙
北信用組合の迫支店に転勤して来て、仙北信用組合と
して後藤の後任として入会させていただきました。
　歴代の支店長たちも入会をしていました。その時、
ロータリーと言われても何だろうと思いながらいまし
たけれども、実際にこういう例会に参加してみて、良
い機会に恵まれていると思っております。
　私たちは仕事がらお客様の情報が一番大事になって
きます。それが行政ごと、又世代に渡るところですが、
仕事柄お客様の所に行っても普段はなかなかお会い出
来ないそうそうたる方たちですので、夜間例会等お酒
が入る席などでは本音やいろいろな情報を聞くことが
出来て私自身とてもプラスになっております。
　入会当時は正直いって少々おっくうに思いました。
しかしながら皆さんがとてもあたたかく迎えてくれて
積極的に声を掛けていただき、とてもうれしく思いま
した。今年の 1月末コロナに感染し欠席いたしました
が、今は無欠席で例会に参加しております。例会で皆
さんにお会いするのが楽しいので、出席できておりま
す。これからも色々と教えていただければと思います。
困ったことはありません。
　ロータリーに関する質問、分からないことは、今ま
での支店長が「行ってきます」と言って出掛けていて
も、ほんとうに何をやっているのだろうと思うぐらい
でロータリーに関しては何も考えておりませんでした。
入会してから理念や信念をいろいろ聞いて、まだ分か
らない所はありますが私なりに積極的なPRや情報発
信をしたいと思います。それが新会員の勧誘に結びつ
くのではないかと思います。又、佐沼ロータリークラ
ブの結集力、影響力のためにどんどん発信していくこ
とが大事だと思います。
　本日、 8月の誕生祝を皆でしましたが、私は 4月に
誕生祝をしていただきました。良かったことは、私は
結婚して今年で20年になるのですが、家族で誕生祝は
全然してくれなかったのですが、そうそうたる皆さん
にしていただき、しみじみ幸せだなあと思いました。
ほんとうにありがとうございました。
・熊谷敏明委員長
　話をしていただきました 3名の新入会員の方々あり
がとうございました。さすがですね皆さんノー原稿で
しっかりと 3分～ 4分お話しいただきました。
　会員増強委員会では、年度内に 3名は増強したいと
思っているところです。又、退会防止も大事になって
きます。例会に出席しないと退会する率が高いように
感じております。欠席の多い新入会員に対して推薦者
が出席するようサポートしていただきたいと思ってお
ります。今年度も新入会員セミナーを行う予定です。
その時に出席規定についてもしっかりとお伝えしたい
と思っております。
　皆さんからご提案いただいたリーフレットについて
も検討して参ります。会員増強は皆様のご協力が必要
です。よろしくお願い致します。
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